
学校生活をよりよく、充実したものにするために 

 
                            校長  見世 直樹 

 

 生徒会の執行部のメンバーが、全校生徒からの要望をまとめ、持ってきてくれました。生徒の代表者

として執行部から思いや考えを受け止め、先生達も話し合いをしました。 

自分たちの生活を見直し、より充実したものに、より安心安全に過ごすために要望を出したり、話し合

ったりすることはとても良いことだと思います。執行部が集会の最後に述べてくれたように、自分たち

のルールをみんなで守っていくことも平行して大切にしていきましょう。以下は、その内容です。体育

後、下校時のジャージと髪型の件は話し合いを継続しています。 

 

①マラソン大会をなくしたい（順位が分かるのが嫌だなど） 

 今年度は小学校との交流も予定している。順位を付けないかたちで実施を考えてみます。体育の指導

内容に長距離はあり、全校で行うことで、全職員で安全に運営でき、お互いに応援し合える場を作っ

て、お互いのがんばりをたたえ合ったりすることを大事にしています。 

②フットサルのボールを購入して欲しい（昼休憩にしたい。） 

 ルールを作り、みんなが安全にできるのであれば、予算を相談し、ボール購入を考えていきます。  

③指定のカバン、サブバッグ以外のカバンも許可して欲しい。（荷物が多いとき入らない等） 

 急な変更は今できないが、教科書の厚さ等変わってきてはいるので、荷物が入りきらないときに限

り、家にあるカバンを使用しても良い。基本、今使っているカバンを卒業まで大切に使いましょう。そ

のために新しく買うことはしない。 

④冬期授業中、寒い場合は上着を着ても良いことにして欲しい。 

 まずは席の位置を工夫する。中に着るもの、靴下、カイロ、膝掛けなど工夫する。 

 そうした工夫をした上で寒ければ、また検討する。 
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 ６月１日（木）、５日（月）に、西部地区中学校夏季総合体育大会が開催されました。本校からも、陸上

部、男女卓球部、男女バレーボール部、男女ソフトテニス部が参加し、日頃の練習の成果を発揮し、大会

に望みました。今年度より、認可されたクラブチームの参加もあり、本校の生徒の中にも所属しているチ

ームで出場した生徒もいました。３年生にとっては中学校生活最後の大会となるということで、大会に臨

む意気込みも強く、生徒会スローガンである自分（達）の色を出した一生懸命なプレーが多く見られまし

た。結果はそれぞれでありましたが、今まで支えてくださった家族の方や仲間、そして、いつも熱心に指

導をしてくださった先生方に感謝の気持ちを忘れず、部活動での経験を普段の生活に役立ててほしいと思

います。県総体への出場が決まった人は、さらに上位を目指し練習等に励んでほしいと思います。 
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 ６月９日（金）に火災を想定した園小中合同避難訓練を行い、安全 

に避難することと、連携の大切さ等を確認しました。また、当日は 

江府消防署生山出張所の職員の方にも来ていただき、ご指導を受けま 

した。火災発生時刻は生徒に知らせず行いましたが、授業中ということ 

もあり、授業担当の先生の指示に従い、落ち着いて、グラウンドに避難 

をしました。避難の指示を出してから全員が集合し、点呼を終えた時間 

は昨年度より１分早くなりました。あってはならないことですが、万が 

一に備えて訓練しておくことは大切です。２学期には地震を想定した引渡し 

訓練も行う予定です。火災や災害はいつ起こるか分かりません。どんなときで 

も、周りの状況をしっかりと判断して、自分の命は自分で守れるように訓練も 

工夫していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 ６月５日（月）から２３日（金）までの１５日間、本校 

卒業生の足羽光一（大学４年生）さんと髙橋菜桜（大学４ 

年生）さんが教育実習をされました。教科は、足羽さんが 

理科、髙橋さんが家庭科で、それぞれの指導教員の先生か 

らいろいろなことを学ばれました。また、３年生と１年生 

の学級で学級経営等も学ばれ、教員という仕事のやり甲斐 

や楽しさを感じられた一方、教員という仕事の大変さなど 

も感じられたようです。将来、同じ学校で一緒に勤務でき 

ることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１５日（木）に専門委員会に入っていないチーム 

ボランティアの生徒とＣＳ（コミュニティ・スクール） 

サポーターの皆さんが一緒に、花のプランターづくりを 

しました。どのグループも協力して、限られた時間で完成 

させ玄関前に並べることができました。また、 

地域の方からも苗をいただきました。 

夏にはきれいな花を咲かせて生徒たちや来校 

される方の心をなごませてくれると思います。 

地域の皆さんありがとうございました。 

３日（月）３年日南学（語り場） 

 ４日（火）２年職場体験（～６日） 

５日（水）３年学力診断テスト 

７日（金）シアトル中学生交流 

８日（土）通信陸上 

９日（日）通信陸上 

１１日（火）１年性教育講演会 

１２日（水）計画訪問 

１３日（木）専門委員会、駅伝部結成 

１４日（金）ＫＫフェスタ 

      １・２年人権教育講演会 

１７日（月）海の日 

１８日（火）期末懇談（午後） 

１９日（水）期末懇談（午後） 

２１日（金）１学期終業式 

２２日（土）県総体（陸上・テニス） 

２３日（日）県総体（陸上・テニス） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

８月 ２８日 ２学期始業式 

   ２９日 ３年学力診断テスト 

７月の主な行事 

髙橋先生 足羽先生 

花のプランターづくり ～地域の方と交流～ 


